

¡Hay Que Luchar! Judas 1-3

Hoy queremos empezar otro libro pequeño, casi al fin de la Biblia, pero ese libro pequeño, de solamente 25 versículos, es en realidad, un libro grande, es un libro gigantesco, y no lo podemos terminar en un solo día.

Vamos al libro de Judas, ultimo libro antes del libro de Apocalipsis.

1) ¿Quién es Judas? Antes que nada, no es Judas Iscariote. Pero tampoco es uno de los doce discípulos. ¿Y quien es su hermano Jacobo?

Las respuestas a las dos preguntas están en Mateo 13:53-56.

Aquí podemos ver que Cristo Jesús tenía hermanos y hermanas.

Podemos ver que dos de estos hermanos, o mejor dicho, medio hermanos, eran Jacobo y Judas. Judas, el autor del libro que estamos empezando, era medio hermano de Cristo Jesús.

Y tengo que notar otro punto. Muchos, tal vez aun miembros de sus familias, tal vez alguien aquí hoy día, muchos han creído que Cristo era el único hijo de María, y que ella se quedo virgen. Y esto es relevante al estudio de hoy.

Hay miles y miles de personas que creen que María se quedó virgen, porque la verdad ha sido bajo ataque, ya por muchos años. Estas personas han sido robadas, robadas de la verdad.

Cristo sí tenía hermanos y hermanas, y en el principio, sus hermanos no crían en él.

Juan 7:2-5

Ahora leyendo otra vez el versículo 1.

Bueno, si Judas era hermano de Cristo, por qué no lo dijo esto aquí, para dar mas autoridad a sus palabras.

"Oigan, yo soy hermanito de Cristo, tienes que escucharme por esto ¿no?"

¡No! No necesariamente, las relaciones carnales no tienen mucha importancia si no haya fe en la verdad.

Mateo 12:46-50

Los que hacen la voluntad del Padre, los que vivan en la santidad y en la fe, estos son los hermanos verdaderos.

Y por lo tanto, Judas no mencionó su relación carnal, con su medio hermano, sino que mas bien habló de su relación como un siervo.

Otra vez el versículo 1

Muchas veces la cartas empiezan así en la Biblia, el autor se identifica como "siervo de Cristo".

Pausa

¿Y tu? ¿Eres tu un siervo de Cristo?

Y esta palabra "siervo", ha sido hecho mas suave, en la traducción. Si se estudia la palabra original, como estaba usada en estos tiempos, seria mas correcto decir, "esclavo".

¿Eres tu un esclavo de Cristo? Bueno esto es otro tema por otro día.

Pero ese Judas sí, se identificaba como esclavo, esclavo voluntario de su medio hermano. Y esto sí estableció su autoridad.

El libro fue escrito a los llamados, personas santificadas en Dios, personas preciosas, guardadas en Cristo Jesús. Personas preciosas, que Cristo queiria proteger.

2) Esto es una bendición, un saludo normal para los hermanos en estos tiempos. Pero es bastante breve.

Tan breve que da la impresión de que Judas tiene prisa. Tiene que apurarse en presentar un mensaje urgente.

3) Empieza hablando de amados. La carta fue escrita en amor. Aunque va a hablar de **luchas**, la carta será sobre una gran batalla, una batalla antigua, pero su motivo es amor.

Judas, realmente quería escribir de otra cosa. Una carta bonita, a lo mejor sobre cosas sublimes como en el principio del libro de Efesios, sobre nuestra salvación común.

Pero no pudo. El Espíritu Santo le guiaba en otra dirección.

Había otro asunto, aun mas importante en estos momentos. Judas tenia que escribir sobre **la lucha**.

Dice que una exhortación era necesaria. Una exhortación a **contender** por la fe. Y no luchar con pocas fuerzas, sino que tenían que luchar ardientemente, con todas sus fuerzas. Tenían que luchar por la verdad, porque la verdad estaba otra vez bajo ataque.

Y es importante notar como habla de nuestra fe. No es nueva, no esta cambiando a cada rato en su contenido. No estamos recibiendo nuevas relaciones sobre ella. La fe ha sido dada al mundo por Cristo, sus apóstoles, y los profetas antiguos.

Con los 66 libros de la Biblia tenemos todo, no toca a nosotros añadir mas, sino proteger, **luchar** para la pureza de lo que hemos recibido.

1 Tim 3:14-15

\----- Doctrina -----

Nuestra fe, la verdad, ya ha sido entregada a nosotros y toca a nosotros, pretejer la, defender la, contender ardientemente por ella, porque siempre está bajo ataque.

En importante desarrollar en nosotros, en nuestras familias un amor por la verdad.

Especialmente en estos tiempos en que muchos dicen con Pilato, (Juan 18:38) "Que es la verdad". "Hay muchas religiones, hay muchas denominaciones, sectas, opiniones, ¿como puedes pensar que tu puedes saber que es la verdad?"

Pausa

Son palabras del diablo. Como cuando atacó a Eva diciendo. "Conque Dios os ha dicho" Gen 3:1

"¿Como puedes tu saber lo que Dios ha dicho, Dios no ha dicho esto, quien sabe la mente de Dios?"

El ataque es mas fuerte que nunca hoy en día, **y hay que luchar**, para estar fuerte en la verdad. Hay que aprender a amar la verdad. No simplemente amar los buenos sentimientos, las emociones dulces, las buenas experiencias, hay que aprender a amar la verdad, también.

2 Tesalónica 2:10-12

Es importante aprender a amar la verdad. Y para esto, **hay que luchar**. Ardientemente.

Ayer vimos un gran ejemplo de un profeta falso, que anunció el día del juicio. Se recibió mucha atención en la prensa.

Se hizo famoso, pero famoso por su infamia, anunciando que el día del juicio iba a venir.

Ha traído mucha infamia sobre el nombre de Cristo y su iglesia. Y a dejado muchos hermanos y hermanas confundidas en su organización.

Esto es precisamente lo que el diablo quiere.

De esto Judas está escribiendo. Enemigos de la iglesia, no de afuera, sino de dentro.

Judas 3-4

El libro de Judas habla de enemigos de la iglesia, dentro de la iglesia. Personas que han entrado, han llegado a posiciones de influencia, pero son traidores. Son agentes del enemigo.

Y aunque no es un tema popular en nuestra cultura, analizar esto, sí es popular en las escrituras.

Cristo empezó hablando de esto.

Mateo 7:15-20

Los lobos rapaces, ya han entrado, ya producen su destrucción, y si quieres vivir en la sanidad espiritual, **hay que luchar**.

Tienes que crecer, y estar fuerte en la verdad. Tienes que desarrollar un amor por la verdad, en tu alma, en tu familia.

Muchos estan día tras día robados de la verdad.

Colosenses 2:8

Pero los enemigos mas potentes, como vimos ayer, ya están dentro de las iglesias. Están en las librerías, en la radio, la televisión y el Internet. Y toca a ti, hermano, hermana aprender el discernimiento. **Hay que luchar.**

2 Corintos 11:13-15

1 Tim 4:1-2

Las amonestaciones de esto estan en casi cada pagina del Testamento Nuevo, el diablo quiere montar sus ataques mas formidables, desde dentro de las iglesias.

El diablo quiere corromper la verdad, porque la verdad te guiara a una vida santa, recta, sana.

Pero la mentira, tiene como su motivo, arrastrarte otra vez al lodo de la inmoralidad. Esto es lo que el diablo quiere, desviar te, del camino de la santidad.

Juan 17:17

Tito 1:1

Los enemigos, dentro de las iglesias, los que ya hundan en la apostasia, son inmorales, escandalosos, viven por los ídolos de la fama y la fortuna. Normalmente tienen ministerios gigantescos. Tienen el apoyo del mundo, porque desvían a los hermanos de la verdad.

\----- Aplicación -----

Hermanos esta carta de Judas nos llama a la lucha. **Hay que luchar.** Y el mensaje es para todos. Tal vez alguien está pensando que ese mensaje solamente es para los ancianos, o por los diáconos, o por los lideres de diferentes ministerios. Pero no, es para todos.

Por falta de discernimiento, muchos hermanos preciosos mandan su dinero, a los lobos rapaces, de la radio o de la televisión. Personas que son expertas en quitar dinero de los Cristianos.

2 Pedro 2:1-3

Si tus hijos o tus nietos caigan en las redes de estos lobos rapaces, toca a ti, guiar los otra vez a la verdad.

Tenemos que luchar, en estos tiempos. La verdad está bajo ataque por todos lados, pero los ataques mas formidables vienen de dentro de las iglesias.

Algunas personas apostatas dejan las iglesias después de abandonar la fe. Pero otros se quedan, disfrazados como maestros, como pastores, como autores de libros de doctrinas nuevas. Otros dicen que son apóstoles o profeta modernos.

En vez de abandonar a las iglesias, vean las iglesias como furentes de oportunidad de ganar mucha fama y mucha fortuna.

Estos tienen el diablo como su consejero, y son sumamente peligrosos, como vimos ayer.

Y siempre son las personas débiles, las personas con poco conocimiento que caigan en sus garras. Por esto es mas importante que nunca, **estudiar**, aplicar se a las escrituras, para que puedes **tu luchar**, y ganar en ese batalla sucia, con las fuerzas negras.

Oramos.